

Friedensschule – Gesamtschule des Bistums Münster

Projekt „FSM Summer School“ (FSM = Friedensschule Münster)

In der letzten Woche der Sommerferien wurde an der Friedensschule eine einwöchige Aktion zum Aufholen nach Corona mit 140 Schülerinnen und Schülern aller Jahrgangsstufen durchgeführt. Das Projekt hieß „FSM Summer School“ (FSM = Friedensschule Münster). Dazu wurden die Schülerinnen und Schüler in Kleingruppen mit je drei „Lehrkräften“ versorgt, die in den Hauptfächern DE/EN/MA Unterstützung angeboten haben. Die Lehrkräfte waren Lehrkräfte und Referendare unserer Schule, aber auch Studierende und Oberstufenschülerin und -schüler. Ein Bericht über diese Summer School befindet sich noch im Archiv auf schuleigenen Homepage.

Projekt: unterrichts-begleitende Unterstützung in DE, EN und MA

Sieben dieser Studierenden konnten gewonnen werden, im Rahmen des Programms „Ankommen und Aufholen nach Corona – AnC“ eine unterrichts-begleitende Unterstützung der Fachlehrkräfte zu übernehmen. Vom 02.11.2021 bis zunächst zum 31.01.2022 sind diese Studierenden in der Schule und bestimmten Klassen zugeordnet. Dort bieten sie der Fachlehrkraft an, mit einzelnen Schülerinnen und Schülern oder mit kleinen Gruppen Unterrichtsstoff zu wiederholen oder zu vertiefen. Eine ganz gezielte Förderung der möglichen Defizite ist von den Fachlehrkräften nur bedingt zu leisten. Daher ist aus Sicht der Schule eine solche unterrichtsbegleitende Unterstützung eine große Entlastung der Fachlehrkräfte und eine gezielte Hilfe für die Schüler, die Unterrichtsstoff nach Corona aufholen wollen.